

Fecha: 02-02-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Inauguran obras que permiten mejorar la accesibilidad al Cesfam Dr. Héctor Reyno

Pág. : 3
Cm2: 201,0

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



EL CONCEJAL ORELLANA DESTACÓ EL APOYO DE ZOFRI S.A.

Inauguran obras que permiten mejorar la accesibilidad al Cesfam Dr. Héctor Reyno

En un esfuerzo conjunto, la Municipalidad de Alto Hospicio y Zofri S.A. inauguraron el proyecto "Mejoramiento del Entorno Pasaje Panamá". Esta obra garantizar una accesibilidad inclusiva y segura hacia el Centro de Salud Familiar (CESFAM) Dr. Héctor Reyno Gutiérrez.

El proyecto, que tuvo financiamiento del presupuesto municipal y del aporte del 15% de los ingresos brutos de Zofri S.A., consistió en la construcción de un pasillo de radier armado que conecta la calle México

con el recinto asistencial. Esta intervención elimina barreras arquitectónicas, beneficiando directamente a funcionarios, usuarios y, especialmente, a personas con movilidad reducida que anteriormente enfrentaban las dificultades de desplazamiento en el sector.

Al respecto, el concejal Gabriel Orellana, presidente de la Comisión de Salud, valoró el impacto de la colaboración público-privada. "A veces cuesta concretar grandes proyectos por falta de recursos y es allí, donde

el apoyo de Zofri y el sector privado es clave para alcanzar algo tan fundamental como el acceso universal a la salud. Esta obra es testimonio de que a los vecinos se les escucha".

En un mismo tenor, el presidente del directorio de Zofri S.A., Iván Berrios Camilo, destacó la intervención como muestra concreta para el desarrollo territorial. "Para la compañía, el 15% no es solo una obligación legal; sino también una herramienta estratégica de desarrollo regional que debe

\$55

millones aproximadamente aportó Zofri S.A para este proyecto, proveniente del 15%.

usarse con responsabilidad y visión de largo plazo".

"Cuando trabajamos de manera articulada, optimizamos recursos y logramos un impacto mucho mayor en el territorio", afirmó Berrios Camilo. ☉